



ちがいを知るところから始める

学生と地域の

つなげ方

法政大学の学生が館ヶ丘団地に通いはじめて早13年。団地では自転車タクシーが走り、地域食堂が開店し、スマホ講座が人気です。一方地域や自治会から「学生と組みたいんだけど...」といった相談が数多く寄せられます。どうしたら立場の違いを越えて心地よい関係を築けるのか、学生が地域に愛着を持って通い続けるのか、その仕掛け人たる八王子市第一層生活支援コーディネーターの今泉氏が語ります。

SICカフェは対話の場です。参加した学生、地域の方も気軽にお話ししながら交流してください。

いまいずみ
講師 今泉



やすのり
靖徳

11月20日 水 17:30～19:00

場所：法政大学ソーシャル・イノベーションセンター（総合棟2階）

申込：学生は申し込み不要。

地域の方はSICへ事前にご連絡ください。

TEL：042-783-3014（平日9:00～11:30、12:30～17:00）

主催：法政大学ソーシャル・イノベーションセンター

協力：たまぼら館ヶ丘プロジェクト



SIC
Social Innovation Center